



## 子どもたちの笑顔がたくさん見られました！

2学期は、修学旅行やキャンプ、連合運動会、遠足、中津っ子フェスティバル、校外学習、連合音楽会など、子どもたちにとって充実した行事が続きました。これらの活動を通して、挑戦する姿や仲間と笑い合う姿など、子どもたちの成長をたくさん見ることができました。また、地域の皆様が企画してくださった「ふれあいレクレーション」では、普段はできない体験を数多く経験することができました。子どもたちのために温かいご支援をいただき、心より感謝申し上げます。3学期も引き続き、どうぞよろしくお願ひいたします。

1月8日の始業式に、元気な子どもたちと再び会えることを楽しみにしています。皆様にとって新しい年が素晴らしい一年となりますようお祈り申し上げます。



### 連合音楽会

5年担任

11月21日（金）に、愛川町文化会館にて愛川町の小学校の5年生が合奏や合唱を披露する連合音楽会が開催されました。町内6校の5年生が文化会館に集まり、演奏をすることことができました。

中津小学校が演奏した曲は、合唱「ZENRYOKU～全力～」、合奏はアニメワンピースの主題歌にもなっている「ウィーアー！」です。初めは上手くいかない部分もありましたが、朝の会で毎日合唱の練習をしたり、休み時間には自主的に練習をしたりするなど一生懸命に取り組む姿を見ることができました。



学年スローガン  
『みんなと一緒に 全力で楽しもう』  
～笑顔あふれる ハーモニー～



練習を重ねるごとに一人一人の意識が変わっていき、スローガンに掲げたように、子どもたちが全力で楽しみながら頑張る姿を見せてくれました。また自分の音だけでなく、周りの人の音を聞きながら演奏する様子がありました。本番は各校の演奏を聞いて、緊張していましたが、中津小の代表として素晴らしい演奏を披露してくれました。

### 生命力と大自然の感動体験！～1年生の遠足～

1年担任

「今日疲れなからどうしよう！」

そんな絵にかいたようなわくわくぶりを見てくれる1年生。担任としても「よし、いい遠足にするぞ。」と、気持ちを高めることができた遠足前日でした。

10月31日（金）、1年生は『相模川ふれあい科学館』と『相模原市立博物館』に行ってきました。当日は気温もちょうどよく、科学館では一人ずつエサやり体験をし、勢いよくエサを食べる魚に歓声をあげていました。博物館でのプラネタリウムでは、肉眼では見ることができないような満天の星空を味わい、心に刻まれるような経験ができたのではと思っています。

これから学校生活においても、小さなことでもよいので、“心が動くような経験”を重ねていって欲しいと考えています。遠足へのご協力、ありがとうございました。



## 3年生遠足

3年担任

11月7日（金）に「多摩動物公園」に行ってきました。当日は、天気に恵まれた、楽しくて思い出に残る一日となりました。遠足に行く前から、「オオカミとコアラは絶対見る！！」「先生のおすすめはオランウータンらしいよ。」「お弁当はどこで食べるんですか？」など、楽しみで仕方ない様子の子どもたちでした。出発時のバスの中では、ワクワクがとまらない子どもたち。ずっと楽しそうな笑い声であふれています。

午前中は、みんなで一緒に動物の見学をしました。スカイウォークをしそうなオランウータン、木にしがみつくコアラ、迫力いっぱいのゾウ。動物たちのそばに行くたびにうれしそうな子どもたちの声が聞こえます。

お昼のお弁当タイムには、愛情たっぷりのお弁当を嬉しそうにほおばっていました。キャラクターを型どったご飯やおかずを友達と見せ合いっこして笑顔でいっぱいの子どもたちでした。

午後は、グループごとに見学をしました。事前に見たい動物を話し合い、見て回るルートを考えました。地図を見て自分たちだけで回るということに、少し苦戦はしていましたが、仲間と協力しながら、楽しく回ることができました。

「また、来たい。」「明日、来ようかな。」子どもたちから聞こえてくる声に充実した一日だったんだなと教師一同、うれしく思いました。「みんなが楽しめる、思い出に残る遠足にしよう！」遠足の目標は、十分に達成できました。



## 地域との連携で支える中津小の現状と今後の課題

教頭

11月14日（金）に第2回学校運営協議会が開催され、学校評価、働き方改革、地域連携などについて協議が行われました。

### 【学校評価】

学校は、令和7年度の学校づくりアンケート（学校評価）において、学校の方針（グランドデザイン）に基づき、特に「学校を楽しみにしているか」と「授業がわかっているか」の2つの設問を重要視していることを示しました。児童向けのアンケート結果を加えて、学校経営の更なる改善に生かせるよう、分析・検討をしていきます。

### 【働き方改革】

教職員の働き方改革に伴い、学校との連絡体制について協議しました。連絡ツールのsigfyは、引き続き学校からの連絡と家庭からの遅刻・欠席の連絡を主な用途とします。相談については電話、連絡帳、または面談（対面）といった手段で真摯に対応していくことを確認しました。

また働き方改革の観点から、電話対応については、職員の勤務時間である16：40までとし、それ以降の時間は翌朝8：10まで留守番電話とすることが提案され、協議会で承認されました。

### 【地域連携】

先日行われた「ふれあいレクレーション」は成功を収め、子どもたちはボッチャやコットン工作、大谷選手のグローブを使った活動などを楽しみました。委員からは、子どもたちの発想力や、先生方、地域の方々との温かい関わりが見られたこと、そして地域の方々の力の素晴らしさを改めて実感したとの感想が寄せられました。

今後は、この温かさをより多くの人に感じてもらうため、特に外国につながりのあるご家庭の参加をさらに促していくことが目標とされました。学校と地域が一体となり、教育環境の充実に努めてまいります。

**【お知らせ】3学期より、中津小学校の電話対応は8：10～16：40になります。ご理解とご協力をお願いいたします。**



児童指導担当

中津小学校の児童指導部では、毎年、長期の休みの前に「3つの【き】」というキーワードで生活指導をしています。

1つ目の【き】は「きまりを守る」

2つ目の【き】は「規則正しい生活をする」

3つ目の【き】は「きちんと挨拶をする」です。

終業式には生活委員会の児童が、この「3つのき」を劇で全校児童に呼びかけます。

冬休みは、家の中で過ごす時間も長くなると思います。ご家庭でスマートフォンやゲームの使用時間などの約束の確認を再度お願いします。また、お年玉やお小遣いの使い方や子どもだけではいけない場所など、安心・安全に過ごすためのルールを決めていただきますようお願いいたします。

よいお年をお迎えください。



## 3学期の主な行事予定

1月 8日 (木)	3学期 始業式
13日 (火)	給食開始
16日 (金)	思い出遠足（6年生）
19日 (月)	～23日 (金) 書き初め展
23日 (金)	新入生保護者説明会
29日 (木)	3年生クラブ見学
2月 13日 (金)	授業参観・懇談会（1～5年生）
18日 (水)	授業参観・懇談会（6年生）
26日 (木)	6年生を送る会
3月 17日 (火)	給食最終日
19日 (木)	卒業証書授与式
25日 (水)	修了式



※12月時点での予定となります。予定は変更する場合があります。学年便り等でご確認ください。

## 学校づくりアンケート（学校評価）へのご協力ありがとうございました！

保護者の皆様のご意見やお考えを来年度の教育活動に生かしていきたいと思います。

アンケート結果は2月頃お知らせします。これからもどうぞよろしくお願いします。